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Leggendo la comunicazione inviataci da Patti chiari, comprendiamo che quel giorno 
qualcosa non ha funzionato a dovere, pur non avendo modo di verificare tutti gli elementi 
segnalati e ce ne scusiamo. Effettivamente la data del vostro soggiorno era un sabato di 
altissima occupazionalità e festa nazionale Francese. Dalle segnalazioni da voi fatte, 
possiamo effettivamente confermare che il battiscopa della camera in oggetto necessitava 
di un intervento strutturale impossibile da apportare durante la stagione. Risulta invece a 
dir poco difficile (potremmo dire impossibile) verificare oggi per quale motivo il 14 luglio la 
pulizia di alcuni elementi del bagno non sia risultata accurata come solito. Aggiungiamo 
che il coprimaterasso macchiato ci risulta sostituito prima della vostra attuale 
segnalazione. 
  
Ci spiace che dopo aver effettuato i rilievi, la troupe di Patti chiari non abbia chiesto di 
parlare con qualcuno della nostra famiglia sempre presente dandoci l'opportunità di capire 
insieme e risolvere da subito la problematica. Gestiamo questa azienda da oltre 65 anni e 
da sempre attribuiamo grande valore all’opinione di ogni cliente. Saremmo stati lieti di 
intervenire subito, per analizzare insieme a voi, in diretta e di persona, ciò che ci è stato 
comunicato con lettera solo ora. 
  
La soddisfazione degli ospiti, molti dei quali frequentano l’hotel da decenni, è il nostro 
primo obiettivo. E le recensioni che tutti possono consultare sui portali di prenotazione, in 
massima parte positive, costituiscono la migliore testimonianza della cura e dell’amore che 
noi e i nostri collaboratori mettiamo nel nostro lavoro. Solo ieri abbiamo premiato la fedeltà 
di ben 5 diverse famiglie che da oltre 50 anni ci premiamo con le la loro fedeltà! 
  
Non pensiamo certamente di essere perfetti, ma riteniamo che sia ingeneroso ed ingiusto 
“stroncare umiliando pubblicamente" il lavoro di tante persone basandosi sulle condizioni 
di una sola camera e sul punto di vista di un esperto che, per quanto qualificato, non può 
che esprimere un parere soggettivo, peraltro appellandosi genericamente “all’ottica della 
clientela”, invece di considerare i criteri oggettivi stabiliti dalla legge che disciplina 
l’attribuzione delle stelle. Prendere ad esempio una singola situazione critica 
generalizzando sull'effettiva situazione della totalità delle camere è a dir poco 
semplicistico.  
  
Desideriamo in ogni caso rassicurare lei e il suo pubblico sul fatto che prendiamo molto sul 
serio tutte le osservazioni che riceviamo e che - oltre ad aver effettuato immediatamente 
un controllo su tutti gli aspetti che avete segnalato - abbiamo avviato un’analisi delle 
procedure seguite dagli addetti alle pulizie delle camere, per evitare che gli inconvenienti 
segnalati si ripetano. 
 
 


